

TITULO:

COMO LLEGAR AL CIELO

INTRODUCCIÓN:

En el corazón del hombre hay una sensación de eternidad. Millones de personas buscan el elixir de la vida, la dieta perfecta, la vida perfecta, los mejores nutrientes, los ejercicios efectivos, el cuidado que si funciona.

Muchos proclaman una doctrina física en su hablar, su interés está en su cuerpo, su forma, su cuidado personal, su inversión es en si mismos. Hay un deseo por vivir la mejor vida ahora. En un sentido es natural, quien no quiere vivir una buena vida, quien no quiere tener buena salud. A quien le gusta pensar que las fuerzas disminuyen y los días se oscurecen.

Hay un sentido de eternidad que Dios ha puesto en el corazón del hombre. La búsqueda por obtener está eternidad es común, es comercializada, es proclamada y es deseada por la humanidad.

Pero el hombre en su búsqueda de la eternidad solo alcanza a llegar hasta el fin de cada día, sin ninguna garantía de que el siguiente continuara.

En su búsqueda recurre a la razón, la ciencia, la filosofía, la psicología, la religión, otros abandonan la búsqueda y se entregan a la perdición.

Pero todos tienen lo mismo en común, necesitan salvación.

PROPOSICIÓN:

Hoy veremos como ejemplo a un joven que quiso ganar el reino de Dios por sus propias obras y esto nos sirve para ver cómo solo a través de Jesús hay salvación y vida eterna en el reino de Dios.

Lo veremos en cuatro puntos: 1, Un aparente interés por el Reino, 2, Una Comparación con el Rey; 3, Una Invitación a ser perfecto y 4, Un Camino y un Rey

Leer texto

Mat. 19:16-22 (NBLA)

CONTEXTO:

Jesús está enseñando acerca del reino de Dios, usando varias parábolas y acerca de la práctica verdadera de la ley, cuando un joven se acerca queriendo saber cómo entrar en el reino de Dios.

CUERPO:

Punto 1 UN APARENTE INTERÉS POR EL REINO

Texto v. 16 “*y un hombre se acercó a Jesús y le dijo: “Maestro, ¿Qué cosa buena haré para obtener la vida eterna?»”*

Explicación

El hombre es descrito por Mateo como un joven rico (v. 20, 22), por Lucas como un hombre prominente (Lc. 18:18).

Era un joven, rico, prominente y de buena reputación.

Este hombre tenía todo lo que una persona en su sano juicio pueda desear tener. Había logrado el sueño americano. Casa, carro, beca y un retiro garantizado.

En la cultura judía, los fariseos habían establecido como creencia común, que las personas como él, eran a quienes Dios había bendecido. En otras palabras, eran favorecidos por Dios. Es decir que a ellos no les faltaba nada y eran el estándar para alcanzar, quien no vivía así, es porque estaba sin el favor de Dios. miremos lo que dicen los discípulos de Jesús en el **verso 25** “*al oír esto, los discípulos estaban llenos de asombro, y decían: Entonces, ¿Quién podrá salvarse?”*

¿Porque el joven, rico, prominente y de buena reputación hace la pregunta? ¿Cómo es que piensa que le falta algo?

Él tiene el reconocimiento y el respeto de todos a su alrededor. pero cuando ve a Jesús haciendo los milagros que hacía y predicando acerca del reino de los cielos se da cuenta que Jesús es diferente, no es como nada o nadie que jamás haya conocido.

Miremos las palabras que dice al hacer la pregunta:

La pregunta es acerca de obtener o heredar la vida eterna. en Mat. Y heredar en Mr. Y Lc.

Mat. → **Obtener** = poseer, ser dueño de

Mr. y Lc. → **Heredar** = recibir algo por derecho legal

Lo que está preguntando es como añadir esto del reino as u bolsillo. Como tener la seguridad de que ciertamente es para allá donde va en la eternidad. Le pregunta a Jesús como para estar seguro de que no se le ha pasado algo por alto.

Ilustración

Es como cuando alguien tiene ya todo lo que necesita para lograr alguna meta, se siente bien seguro, pero ve a un veterano y le pregunta a ver si puede añadir algo más.

Aplicación

Aprenda del joven y su pregunta sobre el reino. No establezca su propio estándar, no piense que por sí mismo usted puede llegar a conocer la verdad.

Conclusión

Las personas pueden acercarse a preguntar por el reino, hay mucho interés por lo espiritual el día de hoy. Pero como vemos con la pregunta del joven solo es un concepto superficial.

Nadie por sí mismo puede saber cómo acercarse a Dios. nadie por sí mismo puede concluir cuál camino tomar.

Hay camino que al hombre le parece recto, pero su fin es camino de muerte. el hombre desea a Dios en sus caminos, pero no los caminos de Dios,

1, Un aparente interés por el Reino,

Esto nos lleva a la respuesta del Señor.

Punto 2 UNA COMPARACIÓN CON EL REY v. 17a

Texto “Jesús le respondió: «¿por que me preguntas acerca de lo que es bueno? solo uno es bueno»”

Explicación

Es sorprendente la respuesta de Jesús, porque parece que el joven ha venido a la persona correcta con la pregunta correcta y por lo que se ve desde afuera, con la actitud correcta.

Mr. 10:17 Y Lc. 18:18 “*maestro **bueno**, ¿Qué hare para heredar la vida eterna?*”

Marcos dice: “...vino un hombre corriendo, y arrodillándose delante de Él, le pregunto: « Pero Jesús ve más allá de los superficial. Siempre descubre lo que está en el corazón.

Le contesta con otra pregunta. Lo cual es común para los maestros de su época para hacer énfasis. Y responde **solo uno es bueno**

Gen. 1 y 2 narra la obra de la creación y dice que vio Dios que era bueno. al día sexto después de culminar, vio que era bueno en gran manera. Dios es bueno y lo que hace es bueno

Gen. 3, el hombre es malo, se independiza de Dios, no lo obedece, rechaza Su bondad y escoge el mal. Gen. 4 Caín asesina a su hermano Abel **Génesis 6:5 (NBLA)** — **5** El SEÑOR vio que era mucha la maldad de los hombres en la tierra, y que toda intención de los pensamientos de su corazón era solo hacer siempre el mal.

David en el Salmo 51;5 “yo nací en iniquidad, y en pecado me concibió mi madre”

Jer. 17:9 “más engañoso que todo es el Corazón, y sin remedio: quien lo comprenderá?”

De Dios dice la palabra: 1Sa. 2:2 “no hay santo como el Señor; en verdad, no hay otro fuere de Ti, ni hay roca como nuestro Dios”

Salmo 145:7–9 (NBLA) — 7 Ellos proclamarán con entusiasmo la memoria de Tu mucha bondad, Y cantarán con gozo de Tu justicia. 8 Clemente y compasivo es el SEÑOR, Lento para la ira y grande en misericordia. 9 El SEÑOR es bueno para con todos, Y su compasión, sobre todas Sus obras.

Dios es bueno y solo él es bueno. En contraste el hombre es malo, su corazón es perverso, **Mateo 15:19 (NBLA)** — 19 »Porque del corazón provienen malos pensamientos, homicidios, adulterios, fornicaciones, robos, falsos testimonios y calumnias.

Por eso es que Jesús no acepta como el Joven se refiere a él como Maestro bueno porque lo hace desde su propio concepto de bondad. El cuál se origina en su propia maldad, en un corazón pecaminoso, por naturaleza hijo de la ira de Dios. enemigo de Dios. movido por el príncipe de la potestad del aire. Pecaminoso, en las tinieblas de su propia maldad.

Desde el corazón de un ser humano, no se puede ver la bondad del Señor. necesita ser iluminado por Dios para que lo pueda ver como él es. Por eso Jesús no acepta que el joven lo llame bueno. le dice: **¿Por qué me preguntas acerca de lo bueno? Solo Uno es bueno**

Las personas sin Cristo no pueden establecer un dialogo basado en la verdad, no saben, no conocen y no pueden ver. Están en las tinieblas, son enemigos de Dios. lo que les es mostrado de la verdad, lo oprimen, adoran a las criaturas antes que a Dios, no le dan gracias a él. desarrollan su propio concepto de quien es Dios, pero niegan Su bondad.

Ilustración

Jesús erradico las enfermedades en Palestina, alimento multitudes, resucito muertos, sirvió y amo a las personas, pero al final, gritaban “crucificalo”.

Aplicación

No crea que usted puede saber quién es Dios por su propia experiencia, por su tradición o por su propio razonamiento. Dios no acepta su concepto de bondad.

Conclusión

1, Un aparente interés por el Reino, 2, Una Comparación con el Rey;

Entonces pueden las personas buscar a Dios? esto nos lleva al siguiente punto

Punto 3 UNA INVITACIÓN A SER PERFECTO v. 17b-20

Texto Mateo 19:17–20 (NBLA) — 17b **pero si deseas entrar en la vida, guarda los mandamientos». 18 «¿Cuáles?», preguntó* el hombre. Y Jesús respondió: «NO MATARÁS;**

NO COMETERÁS ADULTERIO; NO HURTARÁS; NO DARÁS FALSO TESTIMONIO; 19 HONRA A tu PADRE Y A tu MADRE; y AMARÁS A TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO». 20 El joven dijo*: «Todo esto lo he guardado; ¿qué me falta todavía?»

Explicación

Jesús lo invita a entrar al reino, pero usa la ley para confrontar la condición del corazón del joven.

Imagínese que usted recibe una invitación a vivir en perfección. Aquí está la lista, solo siguela sin equivocarte. Se perfecto **guarda los mandamientos».**

18 «¿Cuáles?», preguntó* el hombre. Y Jesús respondió: «NO MATARÁS; NO COMETERÁS ADULTERIO; NO HURTARÁS; NO DARÁS FALSO TESTIMONIO; 19 HONRA A tu PADRE Y A tu MADRE; y AMARÁS A TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO».

Su concepto de bondad propia es tan alto. esto es lo que se llama una buena autoestima.

Este hombre se considera a sí mismo como completo.

Los mandamientos que usa Jesús son los horizontales. Nadie en sus cinco sentidos diría que los ha cumplido todos, (pensamos), pero si hay gente así. Este hombre es el ejemplo.

20 El joven dijo*: «Todo esto lo he guardado; ¿qué me falta todavía?»

En Lucas dice que los ha guardado desde su juventud. Este hombre no necesita de Dios, él puede cumplir toda la ley. No está pretendiendo, así piensa.

¿qué me falta todavía?»

Dime, hay algo más. Está es la razón de su pregunta cuando viene a Jesús. ¿Qué hare para obtener la vida eterna?

Ilustración

el que crece en un hogar cristiano puede pensar así. El que ha sido presentado con un falso evangelio puede pensar así. El que sigue una religión o una secta y de veras se esfuerza. El que cree que la ley es el medio para llegar a Dios, el legalista así piensa. Los fariseos y los escribas así pensaban de ellos mismos, por eso crucificaron a Jesús.

Aplicación

No trate de ganar el reino por sus obras, es imposible, la ley lo que hace es que le condena, no es el camino de la salvación. Solo Jesucristo es perfecto, él es el Hijo de Dios. Emmanuel, Dios con nosotros, Dios hecho hombre. En él se cumplió toda la ley, por eso solo la obra de Cristo es aceptable para Dios

Conclusión

1, Un aparente interés por el Reino, 2, Una Comparación con el Rey; 3, Una Invitación a ser perfecto

Punto 4 UN CAMINO Y UN REY v. 21-22

Texto Mateo 19:21–22 (NBLA) — 21 Jesús le respondió: «Si quieres ser perfecto,

Explicación

La parte que el joven paso por alto fue **y AMARÁS A TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO**». este es el resumen de toda la ley.

Jesús le dice de manera practica como demostrar que si es perfecto (como él piensa). **Si quieres ser perfecto**

Piensa que es perfecto, según ha cumplido con toda la ley desde su niñez, todos los mandamientos. Ahora Jesús le da la oportunidad que lo demuestre.

Recordemos que solo Dios es bueno, así que como le va hacer este joven para ser bueno? tiene que ser perfecto, y en su caso, lo que tiene que hacer es obedecer a Jesús. **ve y vende lo que posees y da a los pobres, y tendrás tesoro en los cielos;**

Ve,

Vende,

Da

Y tendrás tesoro en los cielos. Él tiene su tesoro en la tierra. Jesús le ofrece el tesoro en el cielo. Es exactamente en dirección opuesta a lo que el joven ha conocido como bondad.

Un ejemplo de que lo que pide Jesús si sucede está en **Hch. 2:45** “vendían sus propiedades y sus bienes y los compartían con todos, según la necesidad de cada uno”

Nadie se los pidió, ellos lo hacían voluntariamente porque habían sido transformados por el mensaje del evangelio, habían creído en Jesús.

y ven, sé Mi discípulo». Ser discípulo de Jesús es vivir como vivía Jesús. él no tenía nada aquí en la tierra, vivía para hacer la voluntad del Padre, no la suya propia.

El joven vivía para hacer su propia voluntad no la de Dios. Jesús lo invita a hacer el cambio. Pero miren lo que sucede

22 Pero al oír el joven estas palabras, se fue triste, porque era dueño de muchos bienes.

Tomo otro camino, su propio camino. El camino es Cristo. la salvación está en Cristo. pero la salvación no es añadir algo a su vida, es perder su vida, renunciar a su propia vida y entregarla a los pies de Jesús como su Señor y Su Dios.

Lo que pide Jesús del joven es obediencia, renuncia a todo lo que tiene, y aun a su propia vida cuando le dice: sígueme.

Ilustración

Es como los monos, monkies. Para atraparlos se pone una carnada dentro de un recipiente con un agujero donde cabe la mano abierta del monkie. Ellos meten la mano, agarran la carnada, pero no la sueltan. Tratan de sacarla pero no pueden. Vienen sus captores, los monkies los ven, pero no abren la mano, que los dejaría libres, pero sin nada. Mantienen la mano cerrada y prefieren ser capturados y morir.

Aplicación

A que está aferrado en esta vida. que le ofrece este mundo, que sea mayor que la libertad que le da Dios. abra la mano, despójese, deje de confiar en su propia capacidad.

Arrepiéntase de su pecado de independenciamiento de Dios, abandone su propio concepto de bondad. Usted no es bueno, no para entrar al reino de los cielos.

Frente a la ley de Dios, que muestra la bondad y santidad de Dios, usted queda condenado y listo para ir al infierno y recibir la condenación eterna, quedar bajo la ira de Dios, sin esperanza y sin futuro, en la oscuridad, es allí el crujir y el rechinar de dientes, es la muerte eterna.

Jesús es el único camino, él le llama a seguirlo, porque él murió en la cruz para pagar por sus pecados y ofrecerle perdón y reconciliación.

No hay otro mediador entre Dios y los hombres, solamente Jesucristo hombre. Dios lo dio a él para que usted no se pierda sino que tenga vida eterna.

Sus obras por buenas que usted crea que son, solo lo van a condenar, no le sirven, ni una sola para la salvación de su alma. Deje de confiar en usted, arrepiéntase, venga a Cristo para que sea reconciliado con Dios.

Conclusión

Los discípulos sorprendidos y llenos de asombro decían: «¿entonces quien podrá salvarse?» Jesús, mirándolos, les dijo: «Para los hombres es imposible, pero para Dios todo es posible»

Usted no puede añadir el reino de Dios a lo que ya tiene, usted no es bueno, solo Dios lo es. Tendría que vivir una vida en perfección para que sus propias obras le lleven al cielo, pero no puede, es imposible para usted. Solo Cristo lo hizo, porque él es Dios, él es bueno.

Crea en Jesús, obedezca a Su llamado, arrepiéntase, deje su vida en las manos del Señor y sígalo, sea Su discípulo

El camino al cielo no es un programa, no es un esfuerzo humano, es una persona. La persona de Jesucristo, él es el camino, la verdad y la vida y nadie va al Padre sino es por él.

1, Un aparente interés por el Reino, 2, Una Comparación con el Rey; 3, Una Invitación a ser perfecto y 4, Un Camino y un Rey